

Exkursionsdokumentation

media wien medienverleih
26.2.2013

Relevanz für die medienpädagogische Praxis



Durch die Themenbox „Experimente“ im Bereich Physik, Chemie bieten sich ungeahnte Möglichkeiten, um den SchülerInnen die Thematik auch praktisch näher zu bringen. Gerade in diesen beiden Fächern ist es oft schwierig entsprechende Materialien z.B. in Form von Büchern zu organisieren.



Ich persönlich werde mir die Themenbox „Experimente“ für die Klasse entleihen. Hier lässt sich wunderbar ein Projekt durchführen. Jeder Schüler/jede Schülerin darf sich ein Buch aus der Box nehmen, es zu Hause durchstöbern und den MitschülerInnen daraus – nach entsprechender Vorbereitungszeit - ein oder zwei Experimente vorstellen.

Genauso habe ich die Möglichkeit mit den verschiedenen schwerpunktspezifischen DVD's aus dem Downloadbereich meine Unterrichtsstunden etwas aufzulockern und mittels Medien die Vermittlung von Lehrinhalten zu unterstützen.



Das Bilderbuchkino könnte ich mir gut für den Englischunterricht vorstellen. Man kann die Geschichten entweder als themenspezifische Ergänzung zum Lehrbuch verwenden, oder aber auch in einer Lesestunde, um mit den unterschiedlichen Medien (DVD, Buch) verschiedene Kompetenzen der SchülerInnen anzusprechen. Ich kann Originalbilder aus dem Buch für die ganze Klasse gut sichtbar mittels Beamer projizieren und mit den angebotenen didaktischen Materialien erweitern.

Persönliche Stellungnahme

Die Themenboxen bieten auch für meine Unterrichtsplanung eine Erleichterung. So darf man z.B. während der Öffnungszeiten im Medienlager stöbern und die Unterrichtsvorbereitung kann mit entsprechenden Informationen, Zusatzmaterialien und Experimenten aufgewertet werden.

Das Bilderbuchkino hat mir sehr gut gefallen, und war mir gänzlich neu. Es ist als Unterrichtsmittel in einer 1. Klasse Englisch sicher gut einsetzbar. Ich hoffe, dass es bald neue Bücher in anderen Sprachen für das Bilderbuchkino gibt.

Im Downloadbereich bin ich auch schon fündig geworden. Ich werde auch diesen demnächst für meine Unterrichtseinheiten verwenden.

Generell bin ich vom Angebot der media wien medienverleih sehr angetan. Es war eine sehr interessante und vor allem sehr nützliche Exkursion.